

AMDETUR INFORMA



1er Máster en **Comercialización** AMDETUR 2016

Forma parte de la primera
generación de **especialistas**
en comercialización

Del **19** de septiembre
al **24** de noviembre de 2016

Keynote Speakers
Linda Clemons
Jim Madrid



Modalidades: Presencial o en línea



CustomerCount ✓
Enterprise Customer Feedback Solution

Anúnciate en **NotiTur**



PRIMERAS PLANAS

	<p>Revela desvíos asesor de Duarte Un abogado confesó voluntariamente a PGR ser prestanombres de Javier Duarte y haber constituido sociedades para invertir en inmuebles en EU.</p> <p>Debaten Clinton y Trump ante latinos Los candidatos a la Casa Blanca se enfrentarán en último debate, en Las Vegas; se prevé que migración sea el tema principal por primera vez.</p>	
	<p>Jueces y consejeros no se aprietan el cinturón Poder Judicial e INE tendrán salarios 35% mayor al del Presidente; presupuesto 2017 no plantea aumento para diputados y senadores</p> <p>CDMX: hay 'coyotes' en 82% de verificentros Contraloría realiza supervisión y detecta 39 anomalías; hay una denuncia y una remisión</p>	
	<p>Cienfuegos: claro que hay desgaste; Peña destaca valor de fuerzas armadas Salvador Cienfuegos indicó que es necesario que se cuente con más personal capacitado en la materia</p> <p>Presumen huida de Javier Duarte a Canadá Detallan que un empresario habría prestado un helicóptero el pasado sábado al gobernador con licencia de Veracruz</p>	
	<p>El Ejército, con desgaste por tantas tareas: Cienfuegos Se requerirían más efectivos si necesitaráramos ampliar las labores No me toca generar marco jurídico; yo no hago leyes, dice molesto</p> <p>Buscamos otras cosas, pero en eso ya se está trabajando, señala</p> <p>En el olvido, los afrodescendientes mexicanos: CNDH Suman 1.4 millones en el país y viven invisibilizados, denuncia</p> <p>Se carece de políticas públicas para atender sus añejos rezagos</p> <p>Habita 86% de ellos en Edomex, Veracruz, Guerrero, Oaxaca y CDMX</p>	
	<p>Destacan seis ciudades en prosperidad Seis ciudades cumplen con las premisas para ser consideradas las más prósperas del país. La ONU-Hábitat y el Infonavit estudiaron 152 comunidades de México bajo seis variables.</p> <p>AICM lidera vuelos demorados entre los aeropuertos de México Por la saturación del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México en el primer semestre 35% de las operaciones de las aerolíneas nacionales tuvieron retrasos.</p>	
	<p>SAT pondrá lupa en grandes contribuyentes: Santín El SAT ya inició el envío de cartas invitación a algunos contribuyentes con el fin de que aclaren su situación fiscal y a partir de ahí seguirá la solicitud de información a otros países.</p> <p>Fonatur avanza en batalla legal por caso Tajamar El Fondo Nacional de Fomento al Turismo ha ganado resoluciones a su favor en 10 de los 15 amparos que se interpusieron en contra de la reanudación de obras en Malecón Tajamar,</p>	
	<p>Pagará Conacyt para que sus funcionarios protagonicen Líderes Mexicanos Enrique Cabrero Mendoza, director del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología</p> <p>El Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología pagará para que sus funcionarios sean líderes mexicanos...al menos en la revista que lleva ese nombre y que fue seleccionada para adjudicarle directamente un contrato a efecto de que directivos del organismo público aparezcan en una edición especial de la misma.</p> <p>Logra México finalmente extradición de Zhenli Ye Gon Después de ocho años, Estados Unidos entregó a México al empresario de origen chino Zhenli Ye Gon, reclamado por los delitos de narcotráfico y lavado de dinero.</p>	

TURISMO

Gustavo Armenta - Ciudad Abierta / Hank y Kamkhaji siguen abriendo hoteles con Zozaya – El Financiero



Este lunes inició el Cancún Travel Mart, feria turística exclusiva para gente de esta industria, y AMResorts, empresa que dirige Gonzalo del Peón, ofreció una fiesta de inauguración en las instalaciones de lo que pronto será su hotel Dreams Playa Mujeres, que ya está muy avanzado en su construcción y pertenece a Grupo Hermes, del cual Carlos Hank Rhon es presidente del Consejo. Este hotel tiene una inversión de 165 millones de dólares, según comentó el director general de Grupo Hermes, Alberto Pérez Jácome. Como aún está en obra, los invitados a la fiesta se hospedaron en otro hotel que se encuentra a un lado: el Secrets Playa Mujeres —otra de las marcas de AMResorts—, que abrió en noviembre de 2014 y también pertenece a la empresa comandada por Hank Rhon; a esta propiedad le invirtieron 130 millones de dólares.

Al día siguiente —es decir, ayer— en Puerto Morelos el nuevo gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, junto con Alejandro Zozaya, CEO de Apple Leisure Group —corporativo del que forma parte AMResorts—; Salomón Kamkhaji, presidente de la empresa Pulso Inmobiliario; Laura Fernández, presidenta municipal de Puerto Morelos —quien fuera secretaria de Turismo de Quintana Roo con el anterior gobernador Roberto Borge, enemigo declarado de su sucesor Joaquín González—; Enrique de la Madrid Cordero, secretario de Turismo federal; y hasta la famosa modelo de Victoria's Secrets, Adriana Lima, inauguraron un hotel más para AMResorts: el Breathless Riviera Cancún, que costó 150 millones de dólares y es propiedad de Pulso Inmobiliario.

Zozaya: AMResorts ya es la mayor cadena del Caribe mexicano - Reportur



Con un cocktail que marcó el inicio del Cancún Travel Mart 2016, la cadena hotelera AMResorts abrió las puertas del hotel Dreams Playa Mujeres en donde invirtió alrededor de 165 millones de dólares para la edificación, que consta de 500 habitaciones. Se trata ya del segundo hotel de AMResorts en la zona continental de Isla Mujeres, con inversión del Grupo Hermes, del empresario y político mexicano Jorge Hank Rhon. Durante el festejo que tuvo lugar en el hotel aún en construcción, Alex Zozaya, CEO de Apple Leisure Group, dijo que suman ya más de 8,000 habitaciones y 14 hoteles en Cancún, Riviera Maya e Isla Mujeres, lo que los convierte ya en la cadena más grande del Caribe mexicano. Explicó que el Dreams Playa Mujeres Golf & Spa Resort es un resort dirigido al segmento familiar, dado que sus habitaciones y suites tendrán vistas al mar y acceso a una playa exclusiva.

El inmueble está localizado a sólo 15 del centro de Cancún y los clientes podrán disfrutar de servicios como la marina o el campo de golf de 18 hoyos diseñado por Greg Norman. Para este martes está programado el acto inaugural de otro hotel AMResorts. Se trata del Breathless Resorts & Spa en la Riviera Maya, de 500 habitaciones y una inversión de 170 millones de dólares. El Breathless Riviera Cancun tiene un diseño “ultra-contemporáneo”, en donde los huéspedes experimentarán los beneficios del concepto vacacional de Unlimited Luxury, donde absolutamente todo está incluido: alojamiento de primera calidad, servicio de habitaciones 24 horas, un programa de comida y bebida gourmet ilimitado, entretenimiento diario, un spa de lujo y mucho.

Si el Tianguis es en Acapulco no irán muchos compradores: Zozaya - Reportur



Por ser Acapulco un destino turístico riesgoso en este momento, los compradores no participarían en el Tianguis Turístico México, a realizarse del 27 al 30 de marzo del 2017, en esa sede, insistió Alex Zozaya, CEO de Apple Leisure Group, luego de participar en la inauguración del Cancún Travel Mart, como recoge canconmío.

“Si el Tianguis fuera mañana, ni yo ni toda mi gente, es más hay un warning del Departamento de Estado norteamericano, que no me permite a mí pedirle a todos mis empleados norteamericanos ir a Acapulco, si les pido que vayan y les sucede algo, nos demandan y nos metemos en un problemón, entonces si el Tianguis fuera mañana, no irán muchísimos compradores, todavía hay tiempo, yo espero de aquí a entonces, el Gobierno y la iniciativa privada tomen las medidas necesarias para que Acapulco esté en condiciones de recibir al Tianguis”.

CPTM amenaza a los TTOO: para financiarles las campañas tendrán que ir al Tianguis de Acapulco - Reportur



La directora del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM), Lourdes Berho, aseguró en entrevista con El Economista que “Nos hemos sentado con los touroperadores más importantes de EU, faltan los de Europa. Platicamos de las inversiones y planteamos la necesidad de tener metas de ventas. Algunos nos dicen que el próximo Tianguis Turístico va a ser en Acapulco y quizá ni vengán. Les decimos: si no vienes no coinvierto contigo. En las buenas y en las malas somos coinversionistas”.

Esta semana, Alfonso Sumano, quien se está estrenando como director de las Oficinas de México en el Exterior, viajará a Imex en Las Vegas para presentar también los planes del CPTM. Entre ellos figura crear un nuevo portal que se lanzará en diciembre. "Ahora no tenemos un portal obsoleto. Será uno nuevo, capaz de tener un motor de identificación de quien entra, tener sus datos y ofrecer información para que ellos puedan hacer sus itinerarios y hacer sus compras con los socios comerciales", apuntó Lourdes Berho.

Cancún y Riviera Maya principales destinos de Expedia - Reportur



Grupo Expedia anuncio que Cancún y Riviera Maya se encuentran entre los principales destinos en México para la compañía líder en viajes, pues han incrementado en los últimos meses las reservaciones en hoteles en un 20 y 25 por ciento. La popularidad de Cancún y Riviera Maya ha generado oportunidades de desarrollo para destinos emergentes como: Isla Mujeres, Puerto Morelos, Holbox, Cozumel, Tulum y Costa Maya. El equipo de Expedia de Gestión de Mercado ha trabajado asesorando a pequeños hoteles y hoteleros locales con el fin de posicionar su producto en los diversos puntos de venta en línea de Expedia, para que de esta forma sean una opción importante a considerar por los viajeros.

Mario Ribera, vicepresidente de Gestión de Mercado para América Latina para el Grupo Expedia, dijo que en la compañía están muy complacidos por apoyar una vez más en México a estos dos destinos e incrementar la relación con sus socios hoteleros en mercados emergentes como son Cozumel, Holbox, Isla Mujeres y Puerto Morelos".

Avalan centro para turistas - Reforma



Las obras del Centro de Atención al Turista en Tlaquepaque, que tuvieron su arranque a comienzos de octubre, tienen una aprobación del 85 por ciento de locatarios encuestados y se prevé su entrega para el próximo 12 de diciembre, de acuerdo con Vicente García Magaña, director de Turismo del Municipio. "Hicimos una visita a cada uno de los establecimientos, no obtuvimos el 100 por ciento favorable (...) el otro 15 por ciento o no conocía cómo funcionaba un modelo de estos centros de atención en otros lugares y otras personas no estaban de acuerdo, y respetamos mucho esa parte, sin embargo insistimos mucho en la importancia de generar un espacio para tener las condiciones óptimas para recibir al turismo", explicó el funcionario.

Este lugar, que estará en la Plazoleta del Arte Springfield, en el Andador Independencia, ofrecerá a los turistas baños, paquetería, un espacio con Internet y orientación para saber qué hacer con el tiempo libre. No obstante, vecinos y comerciantes que rechazan el proyecto informaron hace dos semanas que recabarían firmas para frenarlo.

Carlos Velázquez - Veranda / Piden hoteles de Cancún definiciones sobre la promoción - Excélsior



Esta semana se realiza el Cancún Travel Mart, evento turístico que reúne a compradores y vendedores de servicios turísticos en este destino, y Enrique de la Madrid, secretario de Turismo, junto con el gobernador, Carlos Joaquín González, se reunieron a comer con los principales empresarios. Allí, Carlos Gosselin, presidente de la Asociación de Hoteles de Cancún, pidió que ya haya una definición sobre la integración del nuevo Fondo de Promoción Turística de Quintana Roo.

De hecho, los hoteleros propusieron una terna que está compuesta por Abelardo Vara, propietario de hoteles en la plaza; Darío Flota, quien es el director del Fideicomiso de Riviera Maya; y Javier Aranda, quien ocupó anteriormente esa misma posición. Además de que también se ha barajado el nombre de Luis de Potestad, ejecutivo vinculado a la mercadotecnia turística.

Darío Celis / Tiempo de Negocios - Excélsior



FONATUR PONE Ayer el director de Desarrollo del Fonatur, Franco Carreño, presentó el proyecto "Parque Público Playa Langostas", que tiene como una de sus prioridades revitalizar la primera etapa de la zona hotelera de Cancún mediante el fortalecimiento del corredor urbano, la integración del fomento de la actividad turística y la diversificación de actividades culturales, de recreación y esparcimiento.

En la gira estuvieron el gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, el titular de la Sectur, Enrique de la Madrid, y el presidente municipal Remberto Estrada.

CPTM tendrá más recursos para difusión turística – El Economista



El Consejo de Promoción Turística de México (CPTM) podrá contar el próximo año con 28% más recursos para difundir los destinos turísticos del país, al recibir más de 4,700 millones de pesos, luego de que este martes se aprobó incrementar a 500 pesos el cobro a los visitantes sin permiso para realizar actividades remuneradas, conocido como DNR, planteado en la Ley Federal de Derechos. Para el presente año se estableció un cobro de 390 pesos por el derecho - lo que significará cerca de 3,695 millones de pesos para el Consejo-, mismo que crece 28% para el 2017, luego de que se había solicitado que fuera de 415 pesos.

Sin embargo, la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados reconoció “la propuesta de los grupos parlamentarios del PRI, PAN, Partido Verde Ecologista de México y Partido Encuentro Social, para que con dicho ajuste el monto del derecho quede en 500 pesos, a fin de que la cuota guarde congruencia con el costo que representa para el Estado la prestación de los servicios migratorios”.

Insisten en construir plan Las Américas – El Economista



La firma Desarrollos Turísticos Paso Victoria reinició los trámites del Plan Maestro Las Américas, el cual consiste en urbanizar un área de 420 hectáreas en la Milla de Oro, municipio de Benito Juárez, Cancún, donde está anunciada, desde el 2008, la construcción de al menos dos hoteles: JW Marriott Milla de Oro Resort & Spa y Renaissance Milla de Oro Resort. El área a desarrollar tiene una densidad máxima de hasta 2,104 cuartos hoteleros, divididos en ocho lotes. El proyecto inició trámites desde el 2015, pero se desistió de continuar con la evaluación ambiental ante la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) luego del caso Malecón Tajamar.

Sin embargo, reanudó los trámites de autorización ambiental a principios de octubre de este año, apenas unos días después del cambio de gobierno tanto a nivel estatal como a nivel municipal. La empresa ingresó de nueva cuenta la misma Manifestación de Impacto Ambiental (MIA) que había retirado apenas en mayo de este año”. Además de los dos hoteles ya anunciados, se prevé la construcción de otros seis, sobre una zona en la que la propia firma promotora reconoce que existen especies vegetales protegidas por ley, como mangle rojo, mangle botoncillo y palma chit. El proyecto Plan Maestro Las Américas contempla tres etapas de desarrollo: preparación, construcción y operación.

Fonatur avanza en batalla legal por caso Tajamar – El Economista



El Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) ha ganado resoluciones a su favor en 10 de los 15 amparos que se interpusieron en contra de la reanudación de obras en Malecón Tajamar, aunque ello no significa que el proyecto esté próximo a reanudarse, informó Franco Juan Carreño Osorio, director de Desarrollo de Fonatur.

Aún falta que las resoluciones a favor del fondo se diriman en segundas instancias, por lo que de momento no se puede asegurar que el caso esté resuelto en definitiva a favor de Fonatur, explicó el funcionario durante su visita a Cancún para la puesta en marcha de la rehabilitación de Playa Langosta en el kilómetro 5 del bulevar Kukulcán. Cabe recordar que la organización ambientalista La Tierra, Nuestra Casa informó a principios de julio de este año que habían ganado ya seis suspensiones definitivas en contra de la reanudación de obras en Malecón Tajamar, otorgadas por el juez quinto de Distrito en Quintana Roo, Ciro Carrera Santiago.

Sector local pugnará por atraer Tianguis Turístico 2018 – El Economista



Querétaro gestionará ser sede de la edición 43 del Tianguis Turístico 2018, para lo cual competirá con estados como Puebla y Nuevo León, informó el secretario de Turismo del estado, Hugo Burgos García. La edición 2017 se desarrollará tradicionalmente en Acapulco, Guerrero. Explicó que un año se realiza en la localidad guerrerense, para que, al segundo, se mude a otros destinos mexicanos.

“Respecto del Tianguis Turístico, es un año en Acapulco y otro año en otra ciudad, tengo entendido que lo están pidiendo Puebla, Nuevo León y nosotros; hasta este momento, es un tema muy competitivo”, comentó. De acuerdo con el secretario, se tiene el antecedente de negocios generados por 100 millones de pesos en pasadas ediciones del Tianguis.

Hoteles de CDMX suben tarifas para la F1, pero menos que el año pasado – El Financiero



Los hoteles ubicados en un radio de 3.5 kilómetros alrededor del Autódromo Hermanos Rodríguez, en la CDMX, subieron hasta 5 veces sus tarifas para el periodo del 28 al 30 de octubre, en comparación al precio promedio de un fin de semana normal, con motivo de la segunda edición del Gran Premio de México. Sin embargo, el incremento fue menor respecto al evento del año pasado, cuando algunos negocios subieron los precios de sus habitaciones hasta 9 veces.

Un análisis de EL FINANCIERO, basado en los datos de los portales de reservación, revela que las tarifas de hoteles como el Riazor, que está sobre Viaducto Miguel Alemán o el City Express, situado sobre Circuito Interior, ambos a 5 minutos del Autódromo, aumentaron su tarifa estándar en 4.7 veces. En el primer caso, pasó de mil 213 pesos a 5 mil 670 pesos la noche; en el segundo caso, de mil 391 pesos a 6 mil 509 pesos. “La ley de la oferta y demanda nos dice que si la demanda aumenta, los precios van a subir, si baja también disminuyen las tarifas, y en este caso el sector hotelero está en libre mercado”, explicó Jorge Hernández, presidente de la Federación Mexicana de Asociaciones Turísticas.

Amealco competirá por ser Pueblo Mágico – El Financiero



Para 2017, el municipio de Amealco de Bonfil entrará en la contienda por la denominación de Pueblo Mágico, luego de que en este año, la Secretaría de Turismo (Sectur) federal suspendiera la declaratoria de nuevas sedes del programa. “Estamos preparándonos para presentar a la Secretaría de Turismo al municipio de Amealco; como gobierno del estado y el gobierno municipal hemos comenzado a meter infraestructura para que sea calificado como Pueblo Mágico”, dijo el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién.

Mencionó que Amealco es un municipio que cuenta con altos índices de pobreza, además que 95 por ciento de su población es indígena, por lo que incorporarse al programa le ayudaría a detonar en mayor medida la economía local y generar una mejor calidad de vida.

Registra Sectur ingreso de 13.3 mil mdd, cifra récord de divisas en ocho meses - La Crónica de Hoy



En los primeros ocho meses del año, el ingreso de divisas por actividad turística internacional en México alcanzó una cifra récord de 13 mil 324 millones de dólares, lo que representa un crecimiento de 9.3 por ciento respecto a igual lapso de 2015, informó el secretario de Turismo, Enrique de la Madrid. En la inauguración de la edición 29 del “Cancún Travel Mart México Summit 2016”, el funcionario señaló que entre enero y agosto pasados arribaron 23 millones de turistas internacionales a los diferentes destinos del país, lo que equivale a un crecimiento de 8.4 por ciento en comparación con el mismo ciclo del año pasado.

El turismo que arribó a México vía aérea de enero al mes de agosto, aumentó 10.3 por ciento en viajes internacionales, con la llegada de 10.5 millones de turistas a los principales destinos del país.

Gerardo García – De Tour / Y cómo alimentarán la magia - La Razón



Se celebró el fin de semana anterior la feria nacional de Pueblos Mágicos en la ciudad de Querétaro. Un evento en el que se promovieron los ciento once pueblos mágicos que hay en México. Distintivo que otorga la Secretaría de Turismo a localidades que puedan ofrecer al turismo un valor agregado. Pequeñas poblaciones que ofrecen cultura, gastronomía, arquitectura, naturaleza a visitantes que buscan producto de esa naturaleza. Uno de los programas que han resultado más exitosos desde que quince años atrás, a comienzos del sexenio de Vicente Fox, la entonces secretaria de Turismo, Leticia

Navarro, lo implementó.

Un programa de gobierno que sin embargo no ha estado exento de conflictos y manejos poco claros –basta recordar que en solo los últimos dos años del sexenio de Felipe Calderón, la ex secretaria Gloria Guevara entregó cuarenta y cuatro nombramientos; veintiséis en los últimos sesenta días- que han llevado a que localidades que poco tienen de mágicas y menos de oferta sólida cuenten con el distintivo que les permite acceder a fondos –cada vez más exiguos- de este programa federal. Hoy, pues, hay ciento once pueblos mágicos, de los cuales una buena cantidad no cumplen con los requisitos formales para tener el distintivo y que desde la Secretaría de Turismo en este sexenio, se ha procurado regularizarlos y sacar del mismo a aquellas localidades que no cumplan con lo que se les exige. Ciento once pueblos mágicos que reciben en su conjunto poco más de tres millones y medio de visitantes; cada uno con sus particularidades, pero en efecto con oferta e infraestructura dispar entre ellos: no es lo mismo, por ejemplo, Isla Mujeres, San Cristobal de las Casas o San Miguel de Allende, que Batopilas o Palizada.

Francisco Ceballos / Tres aportaciones de los dispositivos móviles al turismo – Forbes México



¿Cuántas veces no hemos querido agarrar el coche y manejar en carretera, sin plan, sin destino, solamente por la pura satisfacción de viajar y disfrutar de esa sensación de libertad? Pues en una ocasión me dio uno de esos arranques y me llevé a mi familia un fin de semana a la ciudad de Tequisquiapan en Querétaro. Para nuestra sorpresa era la Fiesta de la Vendimia y decidimos aprovechar la visita para conocer los viñedos y sumarnos a la celebración. Mientras se hacía más tarde pensé que tal vez no había sido buena idea habernos aventurado sin una reserva de hotel porque era muy probable que por la demanda de gente, no hubiera disponibilidad de hospedaje.

Así que tomé mi teléfono y una aplicación móvil me ayudó a encontrar los hoteles que nos quedaban cerca a nuestra ubicación. Y así de sencillo, en 15 minutos, hice mi reservación para ese fin de semana. Los móviles han desarrollado nuevos hábitos en los consumidores, y diversas industrias, como el turismo, se están transformando a la par. Las consultas desde dispositivos móviles, en la categoría de viajes, han aumentado más de un 50%, pues las personas usan cada vez más sus teléfonos para planificar sus viajes, sólo que navegan en aplicaciones o sitios móviles durante menos tiempo y en una mayor cantidad de sesiones.

Turismo de reuniones, por crecimientos del 10% en 2017 - Mundo Ejecutivo



El turismo de reuniones en México podría crecer por arriba del 10% en 2017, gracias a factores como el tipo de cambio, más vuelos directos a destinos de playa, y mayor infraestructura disponible, con lo que el país se acercará al primer lugar en la materia en América Latina, anticipó Luis Valls. El director del Banco de Talento SpeakersMexico.com pronosticó un mejor panorama para el sector el próximo año, luego de que este 2016 podría cerrar con un avance de entre 7 y 8 por ciento.

México aumentó su atractivo como mercado para inversionistas extranjeros de todo tipo, lo que a su vez impulsa al sector de exposiciones en el país. “A esto hay que agregar que las empresas ven como una inversión las reuniones de negocios, así como la realización de congresos y convenciones en el país, desde el punto de vista de fortalecer a su fuerza de ventas y Ejecutivos”, señaló Valls en entrevista. ([Economía Hoy.mx](#); [20 minutos.com.mx](#))

Impulsan turismo con infraestructura para personas con discapacidad y tercera edad – El Sol de México



El secretario de Turismo, Enrique de la Madrid Cordero, aseguró que en México se trabaja para que las personas con discapacidad y de la Tercera edad disfruten del turismo con infraestructura adecuada, sobre todo, porque tan solo en México existen alrededor de 7.7 millones que viven con algún tipo de invalidez y que se ven limitadas por la falta de instalaciones adecuadas en los destinos turísticos.

Al inaugurar las actividades académicas en el marco del “80 Aniversario de la Fundación del IPN” y cuadragésimo segundo de la creación de la Escuela Superior de Turismo, De la Madrid, apuntó que México cuenta con dos playas que tienen la infraestructura para esta población como son Playa del Carmen, Quintana Roo; y playa Cuastecomates, Jalisco, “ello, nos permite tener dos de las nueve playas en el mundo con estas características”. El secretario De la Madrid explicó que atender el mercado del turismo accesible representa retos interinstitucionales complejos que hay que reconocer e integrar en la agenda de políticas públicas del Gobierno. ([El Semanario.com](#);))

Feria Nacional de Pueblos Mágicos en Querétaro triplica número de asistentes SDPnoticias.com



La Tercera Feria Nacional de Pueblos Mágicos, con sede en el Centro de Congresos de Querétaro, estableció un nuevo récord de asistencia respecto a las anteriores ediciones de este evento, contando con la afluencia de más de 90 mil personas, durante los 3 días de este fin de semana. El gran cierre de dicha feria estuvo engalanado por un concierto de María José, que congregó a casi 4 mil personas, con lo que la Secretaría de Turismo clausuró oficialmente la Tercera Feria Nacional de Pueblos Mágicos.

Durante el pasado fin de semana, la ciudad de Querétaro reportó un promedio de ocupación hotelera cercana al 80 por ciento, y se estima que la derrama económica generada por concepto turístico alcanza los 50 millones de pesos. Es así que esta tercera edición de Pueblos Mágicos superó las anteriores ediciones. La última edición, llevada a cabo en la ciudad de Puebla, registró 30 mil visitantes y una derrama económica de 30 millones de pesos.

ECONOMÍA Y FINANZAS

Alberto Barranco – Empresa / Viene otra reforma fiscal - El Universal



Aunque el escenario podría hacerse efectivo hasta el 2019, es decir en empate con el compromiso de no tocar el marco fiscal hasta el fin del sexenio, la promesa del secretario de Hacienda, José Antonio Meade, es abrirla puerta hacia otra reforma fiscal que equilibre necesidad de ingresos con desarrollo. La posibilidad se le planteó a la cúpula empresarial frente a la exigencia de colocarle parches a la anterior para contrarrestar el tufo recaudatorio. La condición, sin embargo, es no hacer olas hasta que el gobierno libre la amenaza de reducir la calidad de la deuda soberana del país ante el sobreendeudamiento alcanzado.

Como usted sabe, las calificadoras colocaron el alerta roja ante un inminente arribo del débito total del país a un nivel equivalente al 50% del Producto Interno Bruto. Bajo el marco, cada mexicano debe, según el cálculo del Observatorio de la Libertad Política y Económica, 160 mil pesos, en tanto la cuota para los recién nacidos es de 70 mil. En cuatro años el país salto del 34.3 al 49.5 del PIB, lo que traducido a pesos representa más de tres billones. La posibilidad de ahuyentar el fantasma de la degradación crediticia se ha centrado en alcanzar en el presupuesto para el año próximo un superávit primario, es decir remanente ingreso-egreso, que se destinaria a reducir el débito. Sin embargo, de acuerdo con lo aprobado por la Cámara de Diputados, sería el equivalente al 0.24% del PIB, es decir, unos 70 mil millones de pesos.

IMEF rebaja a 2% su proyección de PIB para este año – El Universal



El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) redujo su estimación de crecimiento para la economía de 2.10% a 2% para 2016, la más pesimista para el año, que refleja un estancamiento y un tipo de cambio que subió de 18.50 a 18.90 pesos por dólar.

La previsión se hizo considerando un escenario en el que la demócrata Hillary Clinton ganaría las elecciones presidenciales en Estados Unidos. "Todas estas variables están presupuestadas bajo el escenario Clinton; el otro escenario (triumfo del candidato republicano Donald Trump) ni siquiera nos atrevemos a presupuestarlo", dijo el presidente del Instituto, Joaquín Gándara.

SAT pondrá lupa en grandes contribuyentes: Santín – El Economista



Uno de los mayores retos del Servicio de Administración Tributaria (SAT) para hacerse con recursos es mejorar la fiscalización de los grandes contribuyentes, pues es una área que tiene mayor rentabilidad, reconoció Osvaldo Santín, jefe del organismo. En entrevista, el funcionario recién llegado a la oficina de Hidalgo 77 informó que al mes de agosto, la recaudación por parte de grandes contribuyentes tiene un avance de 90.5%, al ubicarse en 679,870 millones de pesos, la meta establecida en la Ley de Ingresos de la Federación para el 2016 es de 751,573 millones

de pesos.

Explicó que una parte importante del organismo a su cargo, sobre todo el área de Administración General de Grandes Contribuyentes "ha ido desarrollando capacidades para poder identificar esquemas de planeación agresivos de grandes empresas". Informó que los resultados en los juicios por créditos fiscales también han sido positivos, pues 52% de ellos se han resuelto a favor del SAT.

La deuda pública no es crítica, pero la SHCP debe mostrar que busca reducirla - La Jornada



La presidenta de la Federación de Colegios de Economistas de la República Mexicana, Soraya Pérez Munguía, aseguró que el endeudamiento público del Estado mexicano no está en niveles críticos, pero es necesario que la Secretaría de Hacienda envíe señales de revertir su crecimiento. La economista afirmó que el nivel de endeudamiento público está en el límite, por lo que es recomendable que la Secretaría de Hacienda empiece con la generación de señales de disminución de la deuda.

Por otro lado, dijo que la confianza es uno de los factores fundamentales para aumentar el crecimiento económico y el ingreso. Indicó que existen estudios que demuestran una correlación positiva entre confianza y aumento del producto interno bruto (PIB). La confianza reduce costos de operación, incrementa la inversión, acelera el crecimiento, fomenta la innovación, promueve la colaboración y fortalece las instituciones.

POLÍTICA

Revela desvíos asesor de Duarte - Reforma



Un abogado fiscalista confesó a la PGR ser prestanombres del ex Gobernador Javier Duarte y, por sus instrucciones, haber constituido varias sociedades de responsabilidad limitada para invertir en inmuebles en EU. Entre dichas propiedades, aseguró, se encuentran seis unidades de tiempo compartido en el exclusivo Hotel St. Regis de Nueva York. La semana pasada, el ex allegado al Gobernador con licencia de Veracruz se presentó a declarar voluntariamente ante la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delitos Federales (SEIDF) y estimó los presuntos desvíos de Duarte en al menos mil 500 millones de pesos.

Sin embargo, puntualizó que le constan unos 350 millones. La colaboración de este personaje con las autoridades federales aceleró las investigaciones contra el ex Gobernador, contra quien la PGR ya solicitó una orden de aprehensión ante un juez federal.

Perciben mexicanos mayor corrupción - Reforma



Los mexicanos experimentaron durante este año una mayor corrupción, problemas inseguridad y menos acceso a derechos fundamentales. De acuerdo con el ranking mundial que mide el Estado de Derecho en 113 países, México cayó nueve lugares respecto al año pasado. El Índice de Estado de Derecho 2016, realizado por el World Justice Project (WJP), ubica a México en el lugar 88 de 113 países evaluados en todo el mundo, aunque el año anterior ocupó el lugar 79.

El estudio anual mide la forma en que los ciudadanos experimentan la corrupción, seguridad, justicia, cumplimiento de regulaciones y acceso a derechos fundamentales. Con base en encuestas aplicadas a ciudadanos y expertos, la justicia civil y penal hace a México uno de los países peor evaluados a nivel mundial.

INTERNACIONALES

Debaten Clinton y Trump ante latinos - Reforma



Donald Trump tendrá hoy en la ciudad de Las Vegas lo que quizá sea su última oportunidad para remontar la desventaja ante su rival demócrata, Hillary Clinton, en un último debate presidencial donde los latinos son centrales. Concentrados en Las Vegas, más de 17 por ciento de los votantes elegibles en el Estado de Nevada son de origen hispano -muchos de ellos inmigrantes-, por lo que su apoyo será clave para el candidato que conquiste los seis votos en el Colegio Electoral de la entidad en la elección del 8 de noviembre.

"Pienso que el camino a la Casa Blanca pasa por la avenida central de Las Vegas. Y déjenme decirles: está llena de votantes migrantes", dijo en un evento Yvanna Cancela, directora política del Sindicato de Trabajadores Culinario, el poderoso sindicato de los casinos y hoteles de Las Vegas. "El voto latino realmente puede decidir lo que pasa en Nevada", agregó.

Deje de lloriquear Sr. Trump.- Obama - Reforma



Barack Obama calificó hoy como irresponsable que el candidato presidencial republicano Donald Trump cuestione la integridad de las elecciones del 8 de noviembre y lo invitó a buscar votos en lugar de lloriquear. "Invito al señor Trump a dejar de lloriquear y en su lugar a presentar sus argumentos para ganar votos", señaló Obama durante una conferencia de prensa conjunta con el Primer Ministro de Italia, Matteo Renzi.

El Presidente de Estados Unidos señaló que las elecciones estadounidenses son procesos descentralizados donde no existe posibilidad de un fraude electoral significativo. Además, sostuvo que eso no ha ocurrido en el pasado ni existe evidencia de que eso ocurrirá en el actual ciclo electoral. "Nunca he visto en mi vida o en la historia política moderna a ningún candidato presidencial que trate de desacreditar las elecciones y el proceso electoral antes de la votación. No tiene precedente () Eso es irresponsable", añadió el Mandatario.

1er Máster en Comercialización

AMDETUR 2016



Forma parte
de esta primera
generación de
especialistas en
comercialización

Del 19
de septiembre
al 24
de noviembre
de 2016

Keynote
Speakers

Módulos

Imágenes en las Ventas	Closer's Workshop
Evolución del Producto	Tecnología Aplicada en Mental Training
Perfil del Comprador Mexicano	Posventa + Operación de Club
Perfil del Comprador Extranjero	Técnicas de Conversación - Perfiles
Neurocatering	Liderazgo
Prospección	Tecnología Humana
Neuroventas	Rompiendo Paradigmas
Body Language	



Linda
Clemons

Jim
Madrid

Además contaremos con la participación de:

José Antonio Villavicencio Acosta

RCI Latinoamérica

Ana Cristina Marin

Interval International

Raúl Miranda Rodríguez

Forma de Vida

Gonzalo Seemann

RCI Latinoamérica

Miguel Osuna

Unlimited Vacation Club de

AMResorts

Carlos Pérez y Pérez

RCI Latinoamérica

Guillermo Davila Espinosa

Grupo Inntegra

Esteban Arce

RCI Latinoamérica

Gonzalo Maqueda Cornejo

Unlimited Vacation Club

Tony Martinez

Success Is the movement

Felipe Vargas

Sirenis Premium Traveles Int.

Carlos Salinas

CEDECCO

Arturo Ruiz-Velasco

OM Capital Humano

Francisco Contreras Rodríguez

Corporativo CLN

Módulos impartidos 2 ó 3 veces por semana

Duración: 100 horas

Sede: Hotel Fiesta Inn Cancún Las Américas,
Cancún, Quintana Roo

Modalidades: Presencial o en línea

Costo modalidad presencial

Socios: \$25,000 • No socios: \$32,500

Costo modalidad en línea

Socios: \$15,000 • No socios: \$22,500

Preços incluyen 16% de IVA

No se contará con traducción simultánea

Se podrán tomar módulos por separado
(Aplican términos y condiciones)

PATROCINADORES



Informes a los teléfonos: 52 (55) 5488-2028, 5488-2029, 5488-2030 y 5488-2031
o al correo electrónico virginia@amdetur.org.mx

www.amdetur.org.mx

[/amdetur](https://www.facebook.com/amdetur)

[@AMDETUR](https://www.instagram.com/amdetur)

[in](https://www.linkedin.com/company/amdetur)



AMDETUR

CNET

CONSEJO NACIONAL
DE DESARROLLADORES
TURÍSTICOS

SÍNTESIS INFORMATIVA
Miércoles 19 de octubre 2016



Contacto

Teléfonos: 01 55 5488 2028 al 31
contacto@amdetur.org.mx

SÍGUENOS:



www.amdetur.org.mx

Anúnciate en **NotiTur**

